



RESOLUCION SECCION SINDICAL INTERCENTROS CCOO ABB

La Sección Sindical Intercentros de CCOO en ABB, reunida en Zaragoza el 25 de junio de 2015 con representantes de todos los centros de trabajo y, ante el anuncio de reestructuración en la planta de Zaragoza, manifestamos:

• Mostrar **nuestro apoyo** a los trabajadores/as de Zaragoza ante el anuncio de la empresa que sitúa al centro de trabajo ante la presentación de un ERE de extinción de contratos.

Tras este anuncio, la información que traslada la dirección de la empresa es escasa y contradictoria con la que ha trasladado la dirección europea al Comité de Empresa Europeo, por ello desde el representante de CCOO en el Comité Europeo se hará llegar una queja en este sentido.

- Apoyamos los paros convocados en el centro de Zaragoza, donde los trabajadores/as exigen a la empresa que reconsidere la reestructuración planteada, asegurando la viabilidad de la planta a futuro.
- **No compartimos** el proceder de la Dirección de ABB, en donde prioriza el negocio de la compañía ante la defensa de la plantilla y del centro de trabajo de Zaragoza, que ha sido reconocido tanto por su calidad como por su niveles de producción.
- Desde CCOO nos oponemos firmemente a la DESLOCALIZACION de parte de la producción de la planta de Zaragoza a centros de la Europa del Este (Polonia), basando la multinacional su estrategia competitiva en el dumping salarial, ya que los salarios de ABB en Polonia son bastante inferiores a los de la planta de Zaragoza.